



Auch die Kreiswerke waren mit einem Stand bei der Baufachmesse vertreten.



Tipps zum Energiesparen gab es bei den Verbraucherberatern.



Am Stand von Max Schierer galt es 125 Jahre Firmengründung zu feiern.

# Rundgang durch die ChamlandBau

Fotos von Karl Pfeilschifter



Die kleinsten Besucher waren vor allem mit Luftballons zu begeistern.



Das Interesse an Häusern in Holzbauweise ist groß.



Wie muss der richtige Holzboden beschaffen sein?



Ganz neu: ein virtueller Hausrundgang mit der VR-Brille.



Die Wahl des richtigen Baustoffs ist wichtig.



Alles rund um den Baustoff Holz.